

## **(N)on-dit**

### **La Seyne : Marc Vuillemot choisi « pour unir la gauche et les républicains seynois »**

Le parti socialiste seynois avait appelé, jeudi, les militants de ses deux sections (Var-Ouest et Jean-Jaurès) à se prononcer, par un vote (conformément aux statuts du PS), sur la désignation officielle de leur candidat aux élections municipales de 2014 à La Seyne. Sans surprise aucune, puisqu'il était seul candidat en lice, Marc Vuillemot, actuel maire de La Seyne, a été désigné par la majorité des votants (97%) « pour unir la gauche, et rassembler tous les républicains seynois ». « C'est le choix de la poursuite d'une dynamique de développement et de bonne gestion de la Ville qui est exprimé par les militants, mais c'est aussi la volonté

de lutter contre les idées d'extrême-droite et la tentation des candidats opportunistes », estiment les responsables des sections dans un communiqué.

Dans la foulée de ce plébiscite, les militants vont passer à l'action. Ils prévoient de distribuer un tract ce week-end dans les rues de la ville. On peut y lire, notamment, que « c'est fiers des combats menés et des actions entreprises pour sortir La Seyne des impasses dans lesquelles elle avait été mise, c'est confiants dans l'avenir et dans les capacités de Marc Vuillemot à garantir à notre commune sa place dans l'agglomération et dans la rade, que les socialistes seynois appellent, au travers de leur candidat, au plus large rassemblement des forces républicaines ».